

La Asociación de Diabéticos prepara la celebración de sus IV jornadas

En colaboración con la Junta de Comunidades, Diputación y Ayuntamiento

• La Asociación de Diabéticos de Villarrobledo trabaja en los preparativos de sus cuartas jornadas, que tendrán lugar en esta localidad los días 11 y 12 de abril.

TERESA JIMÉNEZ / VILLARROBLEDO
La Asociación de Diabéticos, integrada por cerca de un centenar de socios, afectados y familiares, prepara la celebración de las cuartas jornadas sobre diabetes que tendrán lugar en el Centro de Mayores de Villarrobledo los días 11 y 12 de abril.

La organización local tratará este año el tema: "Pie diabético" con la colaboración de distintos expertos profesionales en esta materia.

La actividad está enmarcada dentro del programa de actividades elaborado por la asociación para el año 2003 que comenzó, un año más, con una campaña informativa desde la caseta ubicada junto a la plaza de Ramón y Cajal con motivo de la celebración del Carnaval de Villarrobledo.

Tras la celebración de las jornadas previstas para el próximo mes de abril, la Asociación de Diabéticos tiene previsto conmemorar la III Semana de Cocina Dietética en la Casa de la Cultura.

Esta interesante iniciativa se desarrollará en colaboración con el taller de Cocina de la Universidad Popular del 9 al 13 de junio, en este mismo mes, pendiente

aún de concretar, los miembros de la asociación local realizarán un viaje cultural y de convivencia a Cuenca, asimismo está previsto que los niños y jóvenes afectados de diabetes participen como cada año en campamentos -colonias de verano donde los miembros de distintas asociaciones de la provincia de Albacete aprovechan para intercambiar impresiones y compartir ocio y tiempo libre.

El programa de la asociación continuará en agosto con la participación en el stand que el Ayuntamiento ubicará para las asociaciones locales en el recinto ferial.

UNA REVISTA. Los miembros de la Asociación de diabéticos presentarán en el mes de septiembre la revista "Diabetes en Villarrobledo" en la que se darán a conocer distintos puntos de vista sobre la enfermedad crónica.

Ya en el mes de noviembre, la asociación celebrará el Día mundial de la Diabetes, con charlas coloquio sobre "Pie diabético" y pruebas de glucemia en la calle desde las mesas informativas.

La programación de la asociación local culminará con una asamblea fin de año, aunque no hay que olvidar que paralelamente al programa elaborado la organización local se realizan otras interesantes actividades informativas y orientativas desde la sede de la asociación local a sí como, revisiones de retinopatía diabética, en el Instituto Oftalmológico de Albacete.